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Zusammenfassung

        
Am 31. Oktober 2020 war es ein Jahrhundert her, dass Frederick Banting nachts seine Idee notierte, nach Unterbindung des Pankreasgangs und Atrophie des exokrinen Gewebes bei Hunden Insulin zu gewinnen. Aber diese Idee war keineswegs neu, und diese Methode der Insulingewinnung war völlig ungeeignet, genug Insulin für die Behandlung von Patienten zu gewinnen. Schon vor ihm hatten Scott in Chicago, Zülzer und Reuter in Berlin sowie Paulescu in Bukarest Methoden zur Insulingewinnung aus Pankreata von Schlachttieren entwickelt und die Wirkung ihrer Extrakte publiziert. Nicht die unnötigen Hundeversuche von Banting und Best im Sommer 1921, sondern die Arbeit des Biochemikers Collip ermöglichte in wenigen Wochen die Gewinnung von Insulin aus Pankreata von Schlachttieren in einer Menge und Qualität, die im Januar 1922 zur erfolgreichen Behandlung von Menschen mit Diabetes führte. Aber wie schon bei früheren Jahrestagen wird die posthume Glorifizierung des Forscherpaares Banting und Best auch bei den Hundertjahrfeiern der Einführung der Insulintherapie wieder das Andenken an andere wichtige Beteiligte der Entdeckung des Insulins überstrahlen.
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Abstract

        
On October 31, 2020, it was a century ago that Frederick Banting wrote down at night his idea to produce insulin after the ligation pancreatic duct in dogs and the following atrophy of the exocrine tissue. But this idea was by no means new, and this method of insulin production was totally unsuitable for obtaining enough insulin to treat patients. Before him, Scott in Chicago, Zülzer and Reuter in Berlin and Paulescu in Bucharest had already developed methods for obtaining insulin from the pancreas of slaughtered animals and published the effects of their extracts. Not the unnecessary dog experiments of Banting and Best in the summer of 1921 but the work of the biochemist Collip made it possible to obtain insulin from the pancreas of slaughtered animals in a quantity and quality within a few weeks, which led to the successful treatment of people with diabetes in January 1922. But, as on previous anniversaries, the posthumous glorification of the research couple Banting and Best will once again outshine the memory of other important participants in the discovery of insulin at the centennial celebrations of the introduction of insulin therapy.
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